



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	26/08/2022	LEGISLATIVO

QUÉDENSE CON SU MORATORIA: ADÁN AUGUSTO

Control de GN irá a iniciativa preferente

POR XIMENA MEJÍA

El presidente Andrés Manuel López Obrador presentará una iniciativa preferente, el próximo 1 de septiembre, para que la Guardia Nacional esté bajo control operativo y administrativo del Ejército, anunció el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Al participar en la reunión plenaria del grupo parlamentario de los diputados de Morena, destacó que se tratará de reformas a leyes secundarias, no a la Constitución. Ello garantizaría su aprobación en el pleno, ya que Morena y sus aliados cuentan con mayoría simple, pero no calificada, requerida para

modificaciones a la Carta Magna.

El funcionario rechazó que con dicha iniciativa se trate de militarizar al país, como acusan los partidos de oposición, y les advirtió “que se queden con su moratoria”, en referencia al acuerdo firmado por PRI, PAN y PRD para no aprobar reformas constitucionales que representen riesgo o retroceso para el país.

Adán Augusto López consideró que se requiere una institución efectiva ante los “tiempos difíciles que enfrentamos” en materia de seguridad.

PRIMERA | PÁGINA 2



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	26/08/2022	LEGISLATIVO

PLANTEAN REFORMAR LEYES SECUNDARIAS

Por ley, GN pasaría a manos del Ejército

EL PRESIDENTE ENVIARÁ UNA iniciativa de ley preferente, adelanta el secretario de Gobernación

POR XIMENA MEJÍA

lizetl.mejia@gimn.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, anunció que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentará este 1 de septiembre una iniciativa de ley preferente para que la Guardia Nacional esté bajo control operativo y administrativo del Ejército.

En la reunión plenaria del grupo parlamentario de los diputados de Morena, Adán Augusto López, anunció reformas a leyes secundarias, y rechazó que se trate de militarizar al país.

El encargado de la política interior del país advirtió a la oposición "que se queden con su moratoria". Ello ante el amago de los partidos opositores de no avalar ninguna reforma constitucional que enviara el Ejecutivo.

"Se trata de proponer reformas a la Ley Orgánica de la Administración Pública federal, a la Ley de la Guardia Nacional, a la Ley del Ejército y Fuerza Área Mexicanos, a la Ley de Ascensos de las Fuerzas Armadas de México para garantizar que el eje del proyecto de transformación de este país de dotar a México de una institución que sea efectiva en

los tiempos tan difíciles que enfrentamos, que sea capaz de garantizar la seguridad de las personas y bienes de todos los ciudadanos

El Presidente había dicho el pasado 8 de agosto que el paso de la GN al Ejército sería mediante un acuerdo o decreto.

"Ya la cuestión operativa está a cargo de la Secretaría de la Defensa, pero voy a emitir un acuerdo para que ya, por completo, la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa y esperemos nada más el resultado de la reforma", señaló.

Argumentó que se requiere de una institución que sea efectiva ante los "tiempos difíciles que enfrentamos" en materia de seguridad y para dar continuidad al Proyecto de Transformación que encabeza el presidente López Obrador.

Adán Augusto López rechazó que se trate de militarizar al país como acusa la oposición.

"El Ejército que hoy tenemos ya no es el de la oscura noche de Tlatelolco, el de la Guerra Sucia, es un Ejército profesional que respeta so-

bre todo, los derechos humanos, basta revisar el índice de la calidad de las acciones del Ejército para comprobar que no mentimos", sostuvo.

Adán Augusto López, quien es considerado al interior de Morena como uno de las "corcholatas" presidenciable, fue recibido y despedido con gritos de "presidente" por un grupo de diputadas y diputados, entre ellos las legisladoras Zulema Adams, Berenice Martínez y Amairany Peña.



EL DATO

Preferente

La iniciativa de ley la presenta el Presidente el día de la apertura de cada periodo ordinario de sesiones del Congreso para agilizar temas que considere primordiales.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	26/08/2022	LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, acudió al Palacio Legislativo de San Lázaro para inaugurar la reunión plenaria de los diputados de Morena.